

TABLE DES PRÉFETS ET ÉLUS DE LA COURONNE NORD

EXTRAIT DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DE LA TABLE DES PRÉFETS ET DES ÉLUS DE LA COURONNE NORD (TPÉCN), TENUE LE MERCREDI 12 FÉVRIER 2020, À LA MRC DE DEUX-MONTAGNES, SAINT-EUSTACHE

Étaient présents à la séance :

- Mme Chantal Deschamps, mairesse de Repentigny, préfète de la MRC de L'Assomption, membre du comité exécutif et du Conseil de la CMM, membre du CA de l'ARTM et présidente de la TPÉCN
- Mme Marlene Cordato, mairesse de Boisbriand et membre du CA d'exo
- Mme Sylvie Surprenant, mairesse de Sainte-Thérèse et membre du CA de Montréal International
- M. Patrick Charbonneau, maire suppléant de Mirabel
- M. Pierre Charron, maire de Saint-Eustache et représentant des MRC de Deux-Montagnes et de Mirabel au Conseil de la CMM
- M. Denis Martin, maire de Deux-Montagnes et préfet de la MRC de Deux-Montagnes
- M. Marc-André Plante, maire de Terrebonne et membre du CA d'exo
- M. Guillaume Tremblay, maire de Mascouche, préfet de la MRC Les Moulins et membre du Conseil de la CMM

Ainsi que :

- M. Jean-Louis Blanchette directeur général par intérim, MRC de Deux-Montagnes
- M. Joffrey Bouchard, directeur général, MRC de L'Assomption
- M. Danny Franche, attaché aux dossiers supralocaux, Ville de Mascouche
- M. Donald Longuépée, conseiller aux dossiers métropolitains, Ville de Repentigny
- M. Claude Robichaud, directeur général, MRC Les Moulins

Absents pour cause :

- M. Normand Grenier, maire de Charlemagne et membre du CA d'exo
- M. Richard Perreault, maire de Blainville, préfet de la MRC de Thérèse-De Blainville et membre du Conseil de la CMM
- M. Kamal El-Batal, directeur général, MRC Thérèse-De Blainville
- M. Dominic Noiseux, directeur de l'aménagement et de l'urbanisme, Ville de Mirabel

Secrétaire : Yves Phaneuf, coordonnateur TPÉCN

RÉSOLUTION CONCERNANT LA DÉSIGNATION DE MADAME SYLVIE SURPRENANT AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE MONTRÉAL INTERNATIONAL

ATTENDU QUE le mandat des membres du conseil d'administration de Montréal International vient à échéance à l'assemblée générale de l'organisme qui doit avoir lieu à la fin du mois d'avril 2020;

ATTENDU QUE la Communauté métropolitaine de Montréal demande à la Table des préfets et élus de la couronne Nord de bien vouloir lui faire part, d'ici le 10 mars 2020, du nom de son représentant au conseil d'administration de Montréal International pour les deux prochaines années;

IL EST UNANIMEMENT RÉSOLU :

De désigner Mme Sylvie Surprenant, mairesse de Sainte-Thérèse, comme représentante de la couronne Nord au conseil d'administration de Montréal International pour les deux prochaines années.

Yves Phaneuf, coordonnateur de la TPÉCN